

Karena Dukung PPKM Darurat, Muswil Gebu Minang Sumbar Dijadwalkan 14 Agustus

Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 4, 2021 - 20:35



Padang - Karena Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Darurat rencana Gerakan Ekonomi dan Budaya Minangkabau (Gebu Minang) DPW Sumatera Barat melaksanakan Musyawarah Wilayah semula pada 31 Juli 2021, akhirnya dijadwal ulang menjadi 14 Agustus 2021.

Demikian disampaikan Pelaksana tugas (Plt) Ketua DPW Gebu Minang Sumbar, Dr H Chairul Umैया, MM, AK usai memimpin rapat koordinasi bersama Ketua

OC Muswil yakni Dr Dian Anggraini Oktavia, S,Sos, Msi dan sekretaris OC Wahyu Lestari serta Ketua SC Drs H Firdaus Ilyas, MM dan sekretaris Prof Dr Abdul Razak, M.Si di Padang, Rabu (4/8).

"Diundurnya pelaksanaan Muswil Gebu Minang wujud dari mendukung PPKM Darurat agar penyebaran Covid-19 di Sumatera Barat terkendali. Untuk Muswil Gebu Minang ada penyesuaian jadwal yang telah disepakati kembali menjadi tanggal 14 Agustus 2021 mendatang," terang Chairul Umaiya. Berdasarkan diperpanjangnya PPKM Darurat secara nasional hingga 9 Agustus 2021 mendatang, Plt Ketua Gebu Minang, Chairul Umaiya melaksanakan rapat koordinasi di Padang yang dihadiri puluhan panitia pelaksana Muswil beserta panita SC.

Bagi Pengurus DPC Gebu Minang kabupaten dan kota seluruh Sumatera Barat, jadwal tanggal 14 Agustus 2021 mendatang sudah final dan pelaksanaan Muswil Gebu Minang yang akan memilih ketua baru nanti diharapkan dapat menggerakkan roda organisasi. Terlebih, pasca pandemi Covid-19 nantinya DPW Gebu Minang akan ikut mendorong perekonomian rakyat di Ranah Minang.

Chairul Umaiya menegaskan bahwa kesehatan dan keselamatan peserta Muswil akan selalu menjadi pertimbangan utama. Ia menuturkan Gebu Minang DPW Sumbar akan fokus untuk mendukung langkah Pemprov Sumbar berjuang mengatasi pandemi.

"Gebu Minang Sumbar mengambil keputusan untuk menjadwalkan Muswil 14 Agustus 2021 mendatang agar tujuan teratasinya pandemi Covid-19 dapat terlaksana. Dengan penyesuaian kembali jadwal penyelenggaraan Muswil Gebu Minang 2021 kami yakin akan menjadi keputusan terbaik bagi semua pihak," ujarnya dalam keteranganya kepada media ini.

Dijelaskannya, penjadwalan Muswil Gebu Minang pada 14 Agustus 2021 juga telah mendapat dukungan penuh dari DPP Gebu Minang. Pelaksana Muswil Gebu Minang Sumbar pada 14 Agustus 2021 direncanakan akan berlangsung di Hotel Grand Zuri dengan penerapan protokoler kesehatan berbasis pada Cleanliness (Kebersihan), Health (Kesehatan), Safety (Keamanan), dan Environment Sustainability (Kelestarian Lingkungan).

Sementara itu, Dian Anggraini Oktavia mengatakan Muswil Gebu Minang Sumbar nanti juga akan menghadirkan kepala daerah tingkat provinsi (Gubernur-red) dan Bupati/walikota serta beberapa petinggi DPP Gebu Minang. (Agusmardi)